

Reise nach Bayern

09.04.2018

BDK Bundespolizei im Dialog

München, 09.04.18 - Montagmorgen im ICE Richtung München, dort noch einmal umsteigen und (hoffentlich) am frühen Nachmittag in Freilassing ankommen. Nach Gesprächen mit Inspektionsleitung und Kollegen/innen des Ermittlungsdienstes geht es wieder zurück nach München.

Dort morgen Gespräche mit dem Direktionspräsidenten Dr. Blümel, der Leitung der BPOLI KB und anschließend Weiterfahrt nach Bamberg. Da werden wir uns mit der Fachgruppe KB zusammensetzen und mal hören wie es so in unserem größten AFZ aussieht und ob dort die Not so groß ist, wie es der Brandbrief des GPR der BPOLAK vermuten lässt.

Auch werden wir uns ansehen, wie es dort jetzt ausschaut. Als wir im vergangenen Jahr dort waren, gab es ja noch reichlich Baustelle.

<https://www.bdk.de/lv/verband-bund/bdk-besucht-das-neue-bundespolizei-aus-und-fortbildungszentrum-bpol-afz-bamberg..../>

Ich bin jedenfalls neugierig was wir alles erfahren werden und freue mich auf den Austausch. Selbstverständlich werden wir, wie im vergangenen Jahr, auch wieder Kontakt zu unseren Freunden vom LV Bayern suchen und den Termin in Bamberg gemeinsam gestalten.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)